



Vertine

Oasis fortifiée dans les montagnes du Chianti

Vertine est l'un des exemples les mieux conservés d'architecture militaire dans le Chianti et plus précisément dans la municipalité de **Gaiole**.

L'excellent état dans lequel il est situé aujourd'hui, en particulier le **château** de forme presque ovale, la plupart des fortifications et de nombreux bâtiments situés autour d'un cercle d'avenues et d'espaces ouverts, en font une destination plus qu'**intéressante**.

On pense que les origines du château sont antérieures à l'an 1000, mais au XIIe siècle, il devient un fief de la famille **Ricasoli**, et leur résidence pendant les deux guerres aragonaises (1452/1483), puis des commissaires dans le Chianti pour la République. Point stratégique et siège gouvernemental de la République, il a fait l'objet d'une remarquable restauration au XVIe siècle.

Même dans cette **oasis fortifiée** depuis les années soixante, les choses ont progressivement changé comme dans le reste de la Toscane agricole. Dans les années 1950, environ six cents personnes vivaient à Vertine et dans les fermes environnantes. C'était bien, les principales familles étaient très peu nombreuses.

Vers la fin des années 80, (mais surtout depuis les années 90), les gens avaient choisi de se déplacer pour trouver des emplois plus intéressants. En outre, le **tourisme** a également évolué chez les nouveaux habitants du village, jusqu'alors propriétaires de résidences secondaires, mais toujours amateurs de culture et connaisseurs du lieu. Le vertige est caractérisé et se caractérise par le fait d'être un lieu en **perpétuel changement**.